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資料が必要な方はご連絡ください。

意見募集が１１月１２日までと迫っています。
※どのような意見でも構いません、提出をお願いいたします。

区立７，８，９，１１中学校の統廃合

説明会で「おかしい！！」との声が続出！！

区の教育委員会は２０２５年４月を目標に

「七中と九中」「八中と十一中」の４校を２校

に統廃合しようとしています。１０月下旬から

は全体説明会と各中学校で地域説明会が行われ

ました。（１１月４日に第九中学校で終了）

私は、全体説明会と地域説明会にできるだけ

参加をしましたが、やはり、この中学校の統廃

合計画は大人の都合で推し進められていると感

じざるを得ません。大きな問題としては、通学

路の距離が遠くなること。大規模校になじめな

い子どもを切り捨てること。そして、地域住民

のコミュニティ施設と地域避難所がなくなるこ

とです。

区は子どもたちを中心に据えて考えていかな

ければいけません。しかし、区は区有施設の見

直しの理由を財源だと主張します。しかし、２

０２０年度は８８憶円もの黒字です。財源はあ

ります。この４つの中学校をしっかりと建替え

すべきです。

ぜひ、皆さん。区に意見をください。区は意

見が少ないだけで、区民から同意を

得られていると都合の良い解釈しま

す。そうさせてはいけません。

区は２０１４年３月に「目黒区区有施設見直し

方針」を策定しました。主な内容は、区有施設の

多くが１９５０年代後半から１９６０年代に建設

されました。これを更新していくには費用がかか

るため、区有施設を抑制していくというものです。

具体的には、人口推計の下、区有施設の延べ床面

積を１５％縮減させていくというものです。そし

て、この区有施設全体の４０％程度が学校施設で

あるとしています。

次に学校更新計画についてです。目黒区の小中

学校の８割が５０年以上経過しています。向こう

３０年にこの老朽化した小中学校（２６校）を大

きく三期に分けて、順次建替えていくとしていま

す。第一期としては向原小学校や大岡山小学校、

今回の統廃合の対象になっている７，８，９，１

１中学校などが対象になっています。

以上の大きな２つの計画の流れとは別に、区の

教育委員会は区立中学の学校規模について、２０

０３年に“望ましい学校規模”として１１学級以

上３００人以上という方針を打ち出し、１５年前

に二、五、六中を目黒中央中に。７年前に三、四

中が大鳥中になりました。ようするに、お金の問

題として、子どもの教育や通学の安全、区民の財

産が奪われようとしています。 （ウラへ→）

区有施設見直し方針！？
学校更新計画！？

「大人の都合」を子どもに押し付けるな。



（→オモテから）

この間、説明会が行われています。私は、可能

な限り参加をしました。説明会で質問されること

の多くは、この計画は決定前提であり、「おかし

い」という声が多かったです。メモ書き程度では

ありますが、質問と区の回答を書かせていただき

ます。

１・何でも相談 ■１１月日程 場所・芋川ゆうき（星見てい子）事務所

※なんでも相談（直接お越しください） 住所：原町２－２２－１２

１１月２・１６・２３・３０（火）午後７時～ 電話相談可、電話番号下記

※無料法律相談 対面相談のみ １１月９日 午後７時～

２・区議団無料法律相談 場所：目黒区役所５階の共産党控室

※１１月１８日（水） 午後２時～ 要TEL：090-4206-2048 （芋川）

説明会での質問と
区の回答

Q・１０月下旬に説明会を行って、１１月１２日

が意見募集の締め切り、そして１２月には方針が

決定するということはすでに決定ありきで説明会

が行われているのでないのか。１２月の方針決定

は変わることはないのか。

⇒A・１２月の方針決定を予定している。

Q・集団生活になじまない子どももいる。そのこ

とを見捨てるとわかっているのか。

⇒A・そういった子どもがいることは承知して↗

↘いる。丁寧に対応することが必要。

Q・小規模だったからこそ、合唱の時に叫んでし

まう子どもがいても、みんなで受け止められてい

た。小規模で良いではないか。

⇒A・小規模の効果は承知している。しかし、１

１学級以上、３００人以上に満たないため、統合

を進める。

Q・通学距離が遠くなる児童はどうするのか。

⇒A・徒歩３０分以内が理想だが、３０分を超え

る一部地域は、バスなどの公共交通機関の利用を

検討している。区の補助も検討している。

Q・大規模校のメリットとして部活の種類をあげ

ているが、今まで統廃合した中で、場所が足らず

になくなった部活がある。

⇒A・工夫が必要だと考えている。

Q・住区に関わっているが、遠くの中学校が対象

校になったら、地域コミュニティが希薄になる。

⇒A・課題として認識している。


